どんぐり NEWS 仙台

第42号

発行:仙台地本森づくり推進委員会

仙台支部森づくり苗分け作業 南相馬市鎮魂復興市民植樹祭



5月25日、今年度初となる仙台支部森づくり苗分け作業を行いました。当日は暑いくらいの晴天でしたが、仙台支部と小牛田支部から参加した組合員8名で今回はシロダモの苗を471ポットに分ける事が出来ました。また、恒例となったBBQもしっかり行いました。

2013年から毎年開催されている「南相馬市鎮魂復興市民植樹祭」が6月2日に開催され、仙台地本から1000本を超える苗を提供し、5月31日に搬入を行いました。東日本大震災によって、南相馬市では636名、今回初開催となった小高地区は146名の尊い命が奪われた地です。今回は2,500名が参加し、25,000本の植樹を行いました。

私達が育てた苗は現地の先生からもプロ並みの苗と大好評を頂いています。この苗も皆さんの手で防潮堤に植えられて海岸防災林になり私達の命を守ることになります。

今後も山と心に木を植える取り組み、森づくりを通じ新生東労組運動を組合員に伝えて、地に根をしっかり張る運動を展開していきます!

森づくりを通じて地に根を張る運動を 全組合員で展開していこう!!